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国臨協関信支部群馬地区会だより
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本年度は数年ぶりの野外でのレクリエーションとし
てサクランボ狩りとバーベキューを企画いたしました。
猛暑の中、汗をかきながら木に登り、サクランボを頬
張り、楽しい時間を過ごすことができたのではないで
しょうか。
11月には研修会、地区会総会を開催する予定となっ

ております。会員の方々と交流ができる貴重な時間と
なりますので、多数の会員のご参加をお願いいたしま
す。新型コロナ感染症も5類となりましたが、完全に元
の状況に戻ったとは言えません。今後も状況を踏まえ
ながら群馬地区会の交流を深めていけるよう会務を進
めてまいります。

4月の異動に伴い群馬地区会の
会長を拝命いたしました椎名と申
します。どうぞ宜しくお願いいた
します。右も左もわからない状況
からの会務となり、理事の皆様の
お力添えをいただきながら何とか
進めることができました。

群馬地区会
会長 椎名 將昭

会務を遂行するためには会員一人一人の協力が必要
です。今後とも群馬地区会を宜しくお願いいたします。

会長挨拶
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事務局長：谷岡健作（栗生楽泉園）

理事（渉外）：深沢友理（渋川医療）理事（会計）：野﨑未来（渋川医療）

理事（総会）：根岸史知（高崎総合）

理事（学術）：用田史絵（沼田病院） 会計監査：新谷和之（渋川医療）

レクリエーションを無事開催するこ
とができたことが地区会活動の中で一
番印象に残っています。理事の方々と
協力し合い一つの行事を成し遂げるこ
とを通して、主催側として学ぶことが
多くありました。群馬地区会会員の皆
様にもたくさんご協力いただき運営す
ることができました。ありがとうござ
いました。

今年度の地区会を振り返って

今年度も
地区会活動にご協力賜り、
ありがとうございました。

群馬地区会理事一同

今年度、群馬地区会理事を途中から
引き継いだ為、半年間という短い期間
での任期でしたが、皆様のご協力のお
陰でなんとか無事に終えることができ
ました。また『GUNTIMES』の執筆に
ご協力頂いた方々にも心より感謝申し
上げます。今後とも群馬地区会の盛り
上げにご協力させていただきますので
よろしくお願いいたします。

平素より群馬地区会活動にご理解、
ご協力いただきまして有り難うござい
ます。群馬地区会会員・並びに理事達
のもと、6年ぶりにレクリエーション
でのさくらんぼ狩り、BBQを開催す
ることが出来ました。参加されました
方々が楽しんでもらい、交流も出来た
ことが良かったと思います。これから
も群馬地区会を宜しくお願いします。
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今年度も群馬地区会にご協力いただ
きありがとうございます。群馬県に移
住して1年目からまさかこのような役
割を務めることになるとは思わず不安
な気持ちで活動が始まりましたが、い
つの間にか総会の時期となっていまし
た。活動を通して様々なことを学び経
験させていただきました。ありがとう
ございました。

人事異動で、理事の多くが変更を余
儀なくされた状態でしたが、椎名会長
を中心に精力的に会務を推進された1年
でした。当院から任命された新卒3年目
の理事2名も、「五里霧中」「暗中模
索」「悪戦苦闘」「試行錯誤」といっ
た状態の中で直向きに会務に取り組ん
でいる姿を見ることができ誇らしく感
じました。1年間お疲れ様でした！

今年度は昼食ありで1日開催でのレク
リエーションでしたが多くの方が参加
して下さいました。他施設の方々と交
流を深めながら天候にも恵まれ無事に
終えられてよかったです。また各施設
の協力のおかげで関信学会の地区会ポ
スターでは２冠を達成することができ
ました。協力して頂いた方々に感謝し
ております。



群馬地区会レクリエーション

2024年7月6日（土）に群馬地区会レクリエーションが開催されました。
今年度は沼田市の原田農園にて、さくらんぼ狩りとBBQを楽しみました。
直前まで悪天候が予想されていましたが、天気にも恵まれ無事終えることが
できました。

高崎総合医療センター

工藤良太技師

さくらんぼ狩りに参加して

7月6日に群馬地区会レクリエーションとして沼田にある原田農園で
さくらんぼ狩りとBBQを行いました。さくらんぼ狩りは、初めての体
験で、パンパンと赤くなった実を摘みその場で食べた甘さに衝撃を受
けました。さくらんぼで有名な佐藤錦の木が会場内のどこかにあると
聞き、色々な木々に実ったさくらんぼを食べ比べ続け、最後に見つけ
たさくらんぼがとてもおいしかったので見つけたと思っています。
BBQでは、お肉も野菜もおいしかったですが特に沼田産のなめこ汁が
おいしかったです。同じ班になった人たちと施設間での意見交換がで
き、より親睦が深まったと感じます。次回11月に開催される定期総会
と懇親会でまた群馬地区会の皆様に会えることを楽しみにしています。
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高崎総合医療センター

鷹取有紀技師

学会発表を終えて

❹

第52回国臨協関信支部学会

2024年9月7日（土）に第52回国臨協関信支部学会が開催されました。
今年は国立がん研究センター中央病院にて5年ぶりの集合型の開催となりました。

高崎総合医療センター

鷹取有紀技師

渋川医療センター 黒木美弥技師が学会特別賞を受賞されました。
演題 「輸血検査における寒冷凝集素の影響が疑われた場合の検査フロー作成」
おめでとうございます。

9月7日に第62回国臨協関信支部学会が4年ぶりの集合型で国
立がんセンター中央病院にて開催されました。今回演題発表
をさせていただいたのですが5年ぶりということ、ここ数年慣
れ親しんだWeb開催ではないことなど緊張感を持って臨ませ
ていただきました。発表においては検査科の皆様の協力のも
と「当院の職員健診における腹部超音波検査導入に対する取
り組み」という演題で発表させていただき、有所見率、職員
で多くみられる所見を分析しました。当院の50歳以上の職員
だと脂肪肝は4割程度見られるという衝撃の事実が明らかにな
りました。現地開催の良さとしては転勤にて施設が変わって
しまった方との交流、発表の際にはリアルタイム感を体感で
きて非常に良い学会でした。今回の学会開催において企画・
運営していただいた関信支部役員の皆様、演題発表へのご協
力いただいた当院検査科の皆様に感謝申し上げます。
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地区会ポスター最優秀賞受賞!!

2024年9月7日に開催された第52回国臨協関信支部学会の地区会コーナーにおいて、

群馬地区会が地区会代表者投票、一般会員投票の二冠を達成することができました。これ
で2年連続の最優秀賞となります。
ご協力いただいた会員の皆様には、この場を借りて感謝申し上げます。
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地区会へ 新入会員のご紹介①

谷岡 健作副技師長

内藤 真由美 主任技師

栗
生
楽
泉
園

栗
生
楽
泉
園

4月1日付けで東長野病院より高崎総合医療
センターの生理学主任に着任しました内藤 真
由美と申します。出身は新潟県新潟市になりま
す。群馬県は初めての勤務地になりますので、
群馬の地を楽しみたいと思っております。まだ
まだ知らない事も多く不安もありますが、群馬
地区会が盛り上がるように微力ながら協力でき
ればと思っていますので、どうぞ皆様よろしく
お願いします。

4月1日付けで水戸医療センターより昇任で沼田病院に
着任いたしました椎名將昭(しいなまさあき)と申します。
宜しくお願いいたします。実は昨年から長男が群馬に住
んでおり、まさか親子で群馬にお世話になるとは思って
もおりませんでした。現在は家族3拠点での生活です
（笑）。私の趣味はダムを巡ることです。群馬は利根川
水系の大規模なダムを含め関東では有数のダム県です。
週末には車を走らせ、足しげくダムに通い、ダムカード
をゲットしニヤニヤする････、それが楽しみとなってお
ります。仕事も趣味も地区会も全力で取り組みたいと思
いますので宜しくお願いいたします。

椎名 將昭 技師長

栗生楽泉園に着任いたしました谷岡健作です。今、草
津町で生活を初めて数ヶ月たちます。出勤前の温泉の香
り、毎日朝夜の草津温泉を楽しんでいますが、毎週押し
寄せる観光客の多さにびっくりしています。
草津温泉はPH1.9とかなり酸性が強く、五寸釘も溶け

るほどの温泉ですが、身体にも慣れて健康になって来て
いるのかなと思っています。仕事においても早く慣れて
頑張って行きたいと思います。これからも、ご指導の程

宜しくお願いいたします。
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地区会へ 新入会員のご紹介②

前原 香苗 技師

鳥羽 希和子 主任技師

今年度より高崎総合医療センターに異動して

まいりました前原香苗と申します。私は埼玉生

まれ・埼玉育ち、群馬県は初めての土地です。

自然豊かで観光名所もたくさんあり、とても楽

しく過ごしております。今回が初めての異動の

ためとても緊張しましたが、親切にご指導いた

だきながら日々業務にあたっております。まだ

まだ慣れない点もあるかと思いますが、どうぞ

よろしくお願い致します。

4月から渋川医療センターに着任しました鳥
羽と申します。車の運転はブランクがあるので
日々感覚を取り戻そうとしております。温泉に
行くことが好きなので、早く運転に慣れて、群
馬県の有名な温泉地巡りができたらよいと考え
ています。久しぶりに自転車にも乗ったので、
ロングライドができるような体力と足もつくれ
たらよいなと思います。どうぞよろしくお願い
いたします。

岡山 眞唯 主任技師

4月1日付けで高崎総合医療センターに昇任
で参りました岡山眞唯です。前施設は千葉東病
院で６年勤務していました。初めての三次救急
病院ということで日々の検体数や症例数に圧倒
されています。出身は青森県で群馬県には旅行
で数回訪れた程度なのでこれを機に色々と観光
地(特に温泉！)を巡りたいなと思います。最後
になりますが群馬地区会の皆様今後とも、どう
ぞよろしくお願いいたします。
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地区会へ 新入会員のご紹介③

浅井 将貴 技師

４月から新卒で渋川医療センターに入職し
ました浅井将貴です。病理検査に配属され、
日々頑張っています。運動することが好きで、
休みの日は友達とサッカーの試合に出場した
りして楽しんでいます。出身は群馬県ですが
大学は他県に行っていたため、群馬県に戻っ
て来ることができてうれしく思っています。
これからいろいろのことを学び、立派な検査
技師になれるよう頑張っていきたいです。

西之原 由季 技師

4月より渋川医療センターに配属になりました、
西之原由季と申します。検体検査や輸血を主に
担当しています。大学まで地元の埼玉県だった
ので、社会人になって初めての一人暮らしにと
てもわくわくしています。群馬の素敵なところ
をたくさん見つけて、少しずつ知っていきたい
です。何事にも前向きに精一杯取り組んでいき
たいと思っていますので、どうぞよろしくお願
いいたします。

令和6年11月16日（土）

令和5年度群馬地区会定期総会
群馬地区会研修会

場所：高崎総合医療センター
皆様のご参加お待ちしております。

今年の広報誌はいかがでしたか？

今回も会員の皆様には素敵な写真を
たくさん提供してくださり、ありがと
うございました！他にもたくさん素
敵な写真があったのですが厳選して
掲載しています。 普段顔を合わせる
ことのない他施設の会員同士の架け
橋のような広報誌になっていたら幸
いです
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